

Maison  
Grandjean   
UNE TRADITION D'EXCEPTION





La maison Grandjean est une entreprise située dans le département de l'Ain spécialisée dans la fabrication d'escargots frais, surgelés, cuisinés ainsi que d'autres spécialités régionales.

*Maison Grandjean, situated in the Ain department, specialises in the production of fresh, frozen and cooked snails as well as other regional products.*

Depuis près de 40 ans, la Maison Grandjean sert les plus grandes tables avec ses produits d'exception qui font sa renommée. Riche d'un savoir-faire également reconnu par les plus grands chefs, la société respecte les traditions et préfère la fabrication manuelle à l'industrialisation.

*For almost 40 years, Maison Grandjean has supplied some of the finest establishments with the exceptional products for which it is renowned. With its expertise, proudly recognised by some of the greatest chefs, the company remains respectful of tradition and prefers to maintain manual production techniques over industrialisation.*



Grace à la fidélité de nos fournisseurs, nos filières sont authentifiées, et tous nos produits sont inspectés manuellement pour être certain de vous offrir le meilleur.

*Built upon the loyalty of our suppliers, our supply chains are guaranteed, and all of our products are inspected manually to ensure the highest standards.*



Reconnus pour leur finesse et leur goût délicat, nos escargots sont calibrés et préparés à la main :

*Famous for their fine quality and their delicate taste, our snails are prepared by hand.*

**Escargots beurrés**

*Buttered snails*

**Escargots aromatisés**

*Plain snails*

**Coquilles**

*Shells*

**Duo coquilles + chairs**

*Duo shells + meat*

**Choux d'escargots**

*Snail canapés*

**Beurre pour escargots**

*Butter for snails*



**La Maison Grandjean, c'est également des spécialités régionales**

*Maison Grandjean also produce regional specialities:*

**Cardons Lyonnais éfilés à la main**

*Hand strung Lyon Cardoons*

**Gâteaux de foie de volailles**

*Poultry liver meatloaf*

**Sauce Nantua**

*Nantua sauce*

**Sauce Financière**

*Financière sauce*

